

COMISIÓN DE GARANTIA DE CALIDAD DEL GRADO EN BIOQUÍMICA

Acta reunión: 22 de abril de 2016



Siendo las 12.04 horas del día 22 de abril de 2016 se reúne la Comisión de Calidad del Grado en Bioquímica (CCGB), en la Sala de Juntas de la Facultad de Veterinaria, con el siguiente **orden del día**:

- 1. Aprobación, si procede, de actas de sesiones anteriores.
- 2. Informe de la Coordinadora.
- 3. Elaboración de propuesta de asignaturas optativas para el curso 2016-

2017.

4. Ruegos y preguntas.

Asistentes: Mª Jesús Andrade Gracia, Luis Jesús Gómez Gordo, Mª Jesús Lorenzo Benayas, Francisco Soler Rodríguez, Carlos Fernández Marcos, Faustino Merchán Sorio, Mª Isabel Igeño González, Juan Esteban Quintero Olaya y Ana Isabel Suárez Rodríguez.

Excusa su asistencia: Ginés Mª Salido Ruiz

- 1. Aprobación, si procede, de actas de sesiones anteriores.
 - -Se aprobó por unanimidad el acta de la sesión anterior (4 de marzo de 2016).

2. Informe de la Coordinadora.

-Mª Jesús Andrade Gracia informa del envío de un correo electrónico a todos los alumnos del Grado en Bioquímica como a los profesores que forman parte de la Comisión de Calidad de la Titulación sobre la disponibilidad de recursos bibliográficos en formato electrónico en la Biblioteca de la Universidad de Extremadura. Esto se llevó a cabo ya que los alumnos han puesto de manifiesto la falta de recursos bibliográficos suficientes para el Grado en Bioquímica.

-La Coordinadora ha solicitado a los Directores de Departamento que informen sobre el reconocimiento de créditos entre asignaturas del Grado en Bioquímica y del Grado en Biotecnología. Con los informes obtenidos se elaborará una tabla de reconocimiento de créditos del Grado en Biotecnología al Grado en Bioquímica. El Coordinador de la Comisión del Grado en Biotecnología está realizando la misma labor con la finalidad de elaborar una tabla de reconocimiento de créditos del Grado en Bioquímica al Grado en Biotecnología.

-La Coordinadora de la Comisión informa de la celebración de una reunión con los alumnos del Grado en Bioquímica, con la finalidad de recabar información sobre la marcha del Grado en Bioquímica. A dicha reunión asistieron la Coordinadora y Mª Isabel Igeño como representantes de la Comisión de Calidad de la Titulación además de 7 alumnos de los dos cursos implantados hasta el momento. La Coordinadora elaborará un resumen de dicha reunión que será analizado en una próxima reunión de la Comisión.

-La Coordinadora de la Comisión informa de que el día 21 de abril se aprobó en Consejo de Gobierno un número de plazas de nuevo ingreso en el Grado en Bioquímica para el curso 2016-2017 de 45, a pesar de que el número aprobado en Junta de Facultad



COMISIÓN DE GARANTIA DE CALIDAD DEL GRADO EN BIOQUÍMICA

Acta reunión: 22 de abril de 2016



fue de 40 al ser el número que aparece en la memoria verificada de la Titulación. Algunos profesores de la Comisión de Calidad exponen su disconformidad, sobre todo teniendo en cuenta que los costes de preparación de prácticas aumentarán y solicitan que esto se tenga en cuenta en la dotación económica en el presupuesto ordinario de cada unidad docente.

3. Elaboración de propuesta de asignaturas optativas para el curso 2016-2017.

Desde el Decanato de la Facultad de Veterinaria se había solicitado a los Departamentos implicados en la impartición de docencia en el Grado en Bioquímica su oferta de asignaturas optativas para ser impartidas en el curso 2016-2017. Las asignaturas optativas cuyos profesores responsables y/o departamentos de adscripción mostraron su disponibilidad para ser impartidas en el curso 2016-2017 fueron las siguientes:

- -Inmunología Aplicada (Área de Inmunología, Departamento de Fisiología)
- -Microbiología Clínica (Área de Microbiología, Departamento de Ciencias Biomédicas)
- -Virología (Unidad de Microbiología, Área de Sanidad Animal, Departamento de Sanidad Animal
- -Procesos de Comunicación y Documentación Científica (Área de Fisiología, Departamento de Fisiología)
- -Gestión de la Calidad en Laboratorios de Ensayos (Área de Física Aplicada, Departamento de Física Aplicada)
- -Bases Fisiológicas de la Enfermedad (Área de Fisiología, Departamento de Fisiología) La Comisión de Calidad aprobó la oferta de asignaturas optativas.

3. Ruegos y preguntas.

El profesor Carlos Fernández Marcos pregunta sobre la elaboración de la agenda del estudiante para el curso 2016-2017, sobre la que ya se habló en una reunión anterior. Se habló brevemente sobre ello pero se emplazó a la próxima reunión para tratar más ampliamente el tema dentro del orden del día.

No habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 13:03 h.

Fdo. Mª Jesús Andrade Gracia Coordinadora de la Comisión